



*Liebe Bergen-Enkheimerinnen und Bergen-Enkheimer,  
das Zepter bekommt eine neue Besitzerin!*

*In wenigen Wochen ist es soweit. Da heißt es nach 12 Monaten und zahlreichen Terminen Abschied nehmen. Abschied von einem wunderschönen und spannendem Jahr voller Erwartungen, neu gewonnener Eindrücke und schönem Stress.*

*Ich möchte mich als Ihre 42. Bergen-Enkheimer Apfelweinkönigin bei Ihnen, liebe Bergen-Enkheimerinnen, liebe Bergen-Enkheimer bedanken, dass ich unseren schönen Stadtteil auf zahlreichen Veranstaltungen repräsentieren durfte. Das ist nicht selbstverständlich! Denn Sie sind es, die die Veranstaltungen mit Ihrer Organisation unvergesslich machen.*

*Nicht zu vergessen ist auch mein Dank an die zahlreichen Sponsoren.*

*Was bleibt sind die geschlossenen Freundschaften und die tollen Erlebnisse, die einem keiner mehr nehmen kann.*

*Bald heißt es für mich wieder „Hallo Alltag“ und „Herzlich Willkommen zurück im normalen Leben“ aber auch darauf freue ich mich und werde dies mit einem Lächeln angehen.*

*Ganz besonders freue ich mich die Regentschaft an meine Nachfolgerin, Nicole I. weitergeben zu dürfen. Ich hoffe, dass sie ein genauso aufregendes und ereignisreiches Jahr mit vielen neu gewonnenen Freundschaften haben wird. Ich bin mir sicher, dass meine Nachfolgerin genauso herzlich von Ihnen aufgenommen wird, wie ich es wurde.*

*Gerne möchte ich Sie recht herzlich zu meiner Verabschiedung und anschließender Inthronisation meiner Nachfolgerin Nicole I. ins Festzelt auf den Berger Markt am 2. September 2017 einladen.*

*Ihre 42. Bergen-Enkheimer Apfelweinkönigin*

***Katharina III.***